

宮崎県宮崎市より市制功労者として表彰  
市民福祉の向上と市政の発展に貢献

当社は、人々の豊かな暮らしを支える「サステナブルインフラ企業」です。  
このたび、宮崎市（清山知憲市長）は、宮崎市表彰等要綱に基づき、市政に功労があったとして、当社に「宮崎市功労者表彰」（市民福祉功労）を実施しました。



左から永山英也副市長、いちご(株) 石原副社長兼 COO

いちごは、宮崎県宮崎市において運営している、地域に根差したライフスタイル型ショッピングセンター「宮交シティ」を中心として、クリーンエネルギー「いちご ECO エナジー」、サッカークラブ「テゲバジャーロ宮崎」、農業「いちごポタジェ」、地域放送「宮崎サンシャインエフエム」など、宮崎の持続可能性を高める「サステナブルインフラ」として事業を推進しています。また、宮崎市において、女性活躍推進のための活動、子育て支援のための活動、障がい者の社会進出のための活動など、福祉分野の取り組みを継続的に行っています。今後も、宮崎市をはじめとする南九州エリアの活性化を創出し、わが国の豊かさの創造に貢献してまいります。

※ 本リリースに関するお問合せ先

いちご 広報担当 03-4485-5515 mail : [pr@ichigo.gr.jp](mailto:pr@ichigo.gr.jp)

以上